

DIOS ES ALEGRE... (2)

José Luis Martín Descalzo fue (fallecido hace unos años) un sacerdote, periodista y escritor que nos dejó unos libros a cual más interesante: Un cura se confiesa, Apócrifo de María, Testamento del pájaro solitario, la colección "Razones para..." y Dios es alegre. Durante unos años dirigió y dió "rostro" a espacios religiosos de televisión española.

Pues, en "DIOS ES ALEGRE" hace hincapié en que la "crisis" de la Iglesia no es la falta de fe de la sociedad, ni el abandono y escasez de vocaciones sacerdotales sino la crisis de alegría y el malhumor que nos invade a los católicos, que parece que se nos ha "cortado" la alegría como se corta la leche.

Parece como si la polémica y la desesperanza han tomado posesión de nosotros y hablamos como enfermos del estómago.

Los católicos somos hoy en día como "producto del ramo del vinagre y de la sal" más que del aceite y del azúcar. Es como si entráramos en la iglesia y nos encontráramos con "la sota de bastos" por lo que "anunciar" el mensaje del Evangelio en esas condiciones y con esas actitudes resulta muy poco atrayente y muy poco convincente.



Era un rey
que tenía tres hijas:
las metió en botija,
las tapó con pez...
¿quieres que te lo diga otra vez?...
(y así se decía y se repetía hasta que uno
se cansaba de decirlo o el
otro de oírlo).

Refrán popular:

-Buen día...
-Si la sartén "chia"
y la tabernera fia.

Bondad porcina

LOS CERDOS

Todavía quedan por nuestros campos (la Bardera, la Corcha...) restos de pocilgas. Los cerdos estaban desperdigados por todo el campo a donde se iba a echarles de comer, dormían en las pocilgas y aprovechaban las bellotas.

Se llevaban los "garrapos" a vender a la feria de Viti (los martes) y algunos se cebaban para la matanza: era el producto "base" de la alimentación.

Pues... hasta cinco veces aparece en el Antiguo Testamento hablando de que es el "animal impuro" y una vez en plural en los Evangelios (Mateo, Marcos y Lucas) hablando del final

de una piara de 2.000 de ellos al ser poseídos por el demonio.

Los demonios, todos, estaban en un hombre que quedó curado gracias a Jesús y a costa de los cerdos que, como locos, se precipitaron en un lago y se ahogaron.

" DICHOS " PARA REIR O SONREIR

- Para torear y para casarse, hay que arrimarse.
- En esta casa no se consiente hablar mal del que está ausente.
- Cuando de las mujeres hables, acuérdate de tu madre.
- Si bebes para olvidar, paga antes de empezar.
- De invierno a invierno, el dinero para el gobierno.

NAVIDAD ES CUALQUIER DIA DEL AÑO EN QUE UN HOMBRE SE ACERCA A OTRO HOMBRE PARA LLAMARLO HERMANO Y TRATARLO COMO HERMANO.

FELIZ NAVIDAD 2.008

FELIZ AÑO NUEVO 2.009

Fernando III el Santo (l. 1199-l. 1252)
 Alfonso X el Sabio (l. 1221-1284)
 Sancho IV el Bravo (l. 1284-l. 1295) casado con Dña. María de Molina
 Fernando IV el Emplazado (l. 1285-1312)
 ALFONSO XI el Vengador (1312-l. 1350)
 Pedro I el Cruel-Justiciero (l. 1334-l. 1369) asesinado por su hermano
 Enrique II de Trastámara (l. 1333-l. 1406)
 Juan I (l. 1358-l. 1390)
 Enrique III (l. 1379-l. 1406)
 Juan II (l. 1405-l. 1454)
 Enrique IV (l. 1425-l. 1474)
 Isabel I La Católica (hija de Juan II (l. 1451-l. 1504) casada con
 Fernando V el católico (l. 1452-l. 1516).
 Juana la Loca (l. 1479-l. 1555) casada con Felipe el Hermoso
 Carlos I de España y V de Alemania (l. 1500-l. 1558)
 Felipe II (l. 1527-l. 1598)



Es historia de España y "algo" parte de historia de nuestro pueblo. Nos quedamos con el que está escrito en letras mayúsculas: ALFONSO XI el Vengador, el único rey nacido en Salamanca. Sus padres Fernando IV y Constanza de Portugal. Fue nombrado rey con un año de edad, en l. 1312 y entre sus regentes (quienes gobernaron hasta su mayoría de edad) se encuentra Dña. María de Molina, su abuela. Él se hizo cargo del poder con 15 años. Se casó con María de Portugal y de este matrimonio nació su hijo y sucesor D. Pedro I el Cruel. Tuvo unos cuantos hijos "ilegítimos" con su amante Dña. Leonor de Guzmán, entre ellos Enrique II de Trastámara que luchó contra su "hermano" Pedro en Cruel y le dio muerte en los Campos de Montiel para proclamarse rey él. Pero es que... "hermano" de Padre y madre (Alfonso XI y Dña. Leonor) fue el infante Don Sancho el "autista", luego Señor de Ledesma, al que se debe el nombre y el casti- llo de nuestro pueblo.

El hombre, sueña que sueña
 en la eterna juventud.
 No hay más que una eternidad
 y una vida en plenitud.

ANTONIO de PADUA

Lo hemos dicho en algún número anterior: Antonio de Padua no se llamaba "Antonio" sino "Fernando" (Hernando) y nació en Lisboa y no en Padua. Se llamaba Hernando Bullones Tabera y de joven frecuentaba el Monasterio de S. Antonio de Olivares en Coimbra (Portugal). Estuvo en contacto con Francisco de Asís. Falleció muy joven, a los 36 años. Se "cambió" el nombre al hacerse religioso para que nadie le "conociera" y para "olvidar" su vida del mundo por completo. Santo muy "popular" hasta el punto de que un Papa ha dicho de él que es "el santo de todo el mundo".

En nuestra parroquia tenemos una imagen bella de este santo que mide casi metro y medio. Se representa con el Niño Jesús en brazos o sobre un libro abierto, con un lirio o corazón abierto o con un asno arrodillado ante la Hostia Consagrada, con pescado a sus pies o resucitando difuntos, pues era y es muy milagrero.

Patrono de Lisboa (Portugal) y Padua (Italia) es también patrono de panaderos, mineros, vendedores de fresas (en Roma), de fabricantes de loza fina, de franciscanos, de mujeres, matrimonios y parejas de enamorados, de viajeros, de animales domésticos, contra la esterilidad, por un parto feliz, contra la fiebre, contra epidemias de ganado, contra poderes del diablo y... lo más popular, para volver a encontrar objetos perdidos, porque... ¿quién no le ha rezado a S. Antonio cuando ha perdido algo para que le ayude a encontrarlo y que siempre aparece?

Y... ¿quién no ha cantado o sabe aquello de "San Antonio y los pajaritos"? Pues... allá va la letra entera (en próximo número)

